



Présentation du « water wall » de l'EAWAG lors de « Jeder Rappen zählt »

14 décembre 2018 | Stephanie Engeli
Catégories: Organisation et personnel

L'Eawag participe à l'action « Jeder Rappen zählt » de la SRF et de la Chaîne du Bonheur. Le « water wall » de l'Eawag, une station de lavage des mains qui fait partie du projet Blue Diversion Autarky de l'Eawag, sera sur le site de la Haute école de Lucerne (HSLU) du 16 au 21 décembre.

La collecte de fonds « Jeder Rappen zählt » a cette année pour thème « un toit sur la tête ». Ne plus avoir de toit au-dessus de la tête est dramatique. C'est surtout particulièrement traumatisant pour les enfants lorsqu'ils perdent leur maison à cause de guerres, de déplacements forcés ou de catastrophes naturelles comme des tremblements de terre, des inondations ou des cyclones. Car un toit sur la tête signifie non seulement la sécurité et le cocon familial, mais aussi la dignité et la protection contre les abus, les épidémies, les maladies et les dangers naturels. Tous les dons iront au profit des enfants et des familles en Suisse et à l'étranger.

La dignité humaine grâce à des installations sanitaires qui fonctionnent

La dignité va aussi de pair avec l'accès à des installations sanitaires fonctionnant correctement. Mais cela n'est pas le cas, ou du moins seulement partiellement, dans de nombreux pays, surtout dans les pays en développement. Selon l'OMS, environ quatre millions de personnes meurent chaque année de maladies diarrhéiques ou d'infections respiratoires parce qu'elles n'ont pas d'eau propre à leur disposition. Dans le cadre du projet Blue Diversion Autarky, des chercheurs de l'Eawag ont développé une technologie grâce à laquelle l'eau grise (les eaux usées légèrement sales des douches, des bains et du lavage de mains) est épurée sur place et peut ainsi être continuellement réutilisée. Le « water wall » sera exposé à l'Inseli de Lucerne dans le cadre de l'action « Jeder Rappen zählt ».

« Jeder Rappen zählt »

Il sera possible de découvrir le « water wall » de l'Eawag sur le site de l'Inseli de Lucerne du samedi 16 décembre au vendredi 21 décembre 2018.

Links

Article sur le « water wall »

« Jeder Rappen zählt » (Allemand)

SRF « Jeder Rappen zählt » (Allemand)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/presentation-du-water-wall-de-leawag-lors-de-jeder-rappen-zaehlt>